



Apoyo a nuestras comunidades Abril – Mayo 2023



Aptiv Reynosa siendo un vínculo de ayuda al medio ambiente y de ayuda social, donó 2018.5kg de material reciclables a Ayuda Humanitaria Reynosa, ya que ésta asociación ayuda a niños de excelencia académica y personas enfermas de escasos recursos.



El equipo de Voluntarios de Aptiv Los Mochis, apoyaron en el evento del día del niño, especialmente para niños de situación vulnerable, el equipo sirvió la comida, entregó bolsas de dulces, pastelitos y regalos a más de 150 niños.



Aptiv Los Mochis actuando como dueños, durante el mes de abril se donaron árboles a los empleados y se plantaron árboles en escuelas, mismos que fueron plantados por los mismos empleados.



Aptiv Los Mochis atendió una visita escolar a 23 alumnos del Tecnológico de Sinaloa de Leyva con el objetivo de conocer nuestros procesos de manufactura.



Como parte del aprendizaje de los alumnos y su formación para el trabajo, un grupo de 54 alumnos de La Preparatoria Federal asistieron a la planta Aptiv Matamoros para conocer sus instalaciones, y los procesos de cuidado del medio ambiente.



Inspirando a las nuevas generaciones, Aptiv Los Mochis atendió la visita de 15 alumnos del Tec Milenio, con el objetivo de conocer los procesos ergonómicos de la manufactura.



En Aptiv Matamoros contribuyen a la mejora en la calidad de vida de 19 niños de la Casa Hogar Nueva Vida entregando a través de donaciones 183 productos alimenticios, 19 regalos, pastel, dulces, piñatas y bebidas.



Aptiv Los Mochis atendieron a 45 alumnos del Tecnológico de Sinaloa de Leyva esperando que los jóvenes encuentren interés en conocer los procesos de logística de material y almacén.



Aptiv Matamoros hizo entrega de 45 bolsitas de dulces y 45 regalos y 1 piñata en celebración del día del niño para el centro de atención múltiple TZEHUALI N2 a 45 alumnos de la colonia Lomas de San Juan.



Aptiv Los Mochis recibió la visita de 38 alumnos Tecmilenio mostrándoles las instalaciones y nuestros procesos de manufactura.



Aptiv Matamoros se compromete con las comunidades para hacerlas más verdes, por eso, con motivo del Día de la Tierra entregaron 50 árboles en el C.B.T.A. 274 entre alumnos del plantel.



Enfocados en el futuro educativo de los jóvenes Aptiv los Mochis recibió la visita de 25 alumnos de Tec Milenio con el objetivo de conocer nuestras instalaciones y los procesos de manufactura.



Aptiv Matamoros realizó una jornada de voluntariado en el cual se entregaron 250 tacos elaborados por el equipo de voluntarios, a 150 empleados de la empresa Componentes. Además se entregaron bebidas, papel higiénico, jugos, agua y leche.



El 26 de Abril Aptiv Matamoros llevó a cabo el programa de Seguridad Vial para 86 alumnos de la Esc. Prim. Fidel Velazquez donde los pequeños recibieron el módulo, realizaron prácticas, aprendieron señales de tránsito y recibieron obsequios de Aptiv



Hacer lo correcto de la manera correcta está en nuestro ADN, por eso Aptiv Matamoros realizó voluntariado en apoyo de la Asociación de Autismo con la venta de 300 conos de nieve, equivalente a \$4,500 en apoyo beneficiando 20 niños con autismo.



Con la finalidad de fomentar la cultura del reciclaje Aptiv Reynosa realizó un intercambio de árboles por material reciclable, recolectado un total de 3 kg de latas y 9 de botellas pet que se donará a la fundación de ayuda humanitaria de Reynosa.